

3ª Jornada

Nuevas tendencias en Evaluación de Tecnologías Sanitarias.

26 de abril de 2017

Salón de Actos Axencia de Coñecemento en Saúde (ACIS).
Avda. Fernando de Casas Novoa, nº 37. Edificio CNL.
Santiago de Compostela.



Organizan:



Síguenos en



#EvFI

11.00h. Inauguración de la Jornada y Bienvenida

Jorge Aboal. *Director Xeral de Asistencia Sanitaria.*

Federico Plaza, *Vicepresidente Fundación Instituto Roche.*

Sonia Martínez Arca, *Gerente de ACIS.*

11:30h. Modelo Europeo de Evaluación de Tecnología Sanitaria: La cooperación internacional en evaluación de tecnologías sanitarias

Moderadora: Sonia Martínez Arca, *Gerente de ACIS.*

Ponente:

Pedro Luis Sánchez, *Director del Departamento de Estudios. Farmaindustria.*

Debate

12:30h. Pausa / Café

13:00h. La incorporación de la evaluación económica en el desarrollo de fármacos innovadores

Moderador: Federico Plaza, *Vicepresidente Fundación Instituto Roche.*

Ponente: Pedro Gómez Pajuelo, *Secretario General de la Organización Nacional de Trasplantes. Ex subdirector General de Farmacia.*

Debate

14:00h. Agencias de Evaluación de Tecnologías Sanitarias: Métodos de priorización y evaluación para la incorporación de las nuevas tecnologías al SNS

Moderador: Rocío Mosquera, *Inspectora Médica. Área Sanitaria Santiago de Compostela.*

Ponente: Rosendo Bugarín, *Director de la Unidade de Asesoramiento Científico-técnico (avalia-t).*

Debate

15:00h. Conclusiones y Cierre

Luis León, *Director de Investigación de ACIS.*
Consuelo Martín de Dios, *Directora Gerente Instituto Roche.*